

Miss France 2025 : qui est Louison Thevenin, la nouvelle Miss Champagne-Ardenne ?

Louison Thevenin, 23 ans, représentera la Champagne-Ardenne au concours de Miss France 2025.



Par la **Elle attendait ça depuis 5 ans !**
rédition **Louison Thevenin, 23 ans, originaire**
de Sainte-Savine dans l'Aube a été
octobre élue dans la nuit du vendredi 11 au
2024 à samedi 12 octobre Miss
11h48 Champagne-Ardenne 2024.

🕒 Temps de 2 min

Elle avait été Miss Aube en 2019
(<https://www.est-eclair.fr/id76371/article/2019-06-29/louison-thevenin-est-la-nouvelle-miss-aube-2019>). À l'époque, âgée de 18 ans, elle avait été sacrée dans les salons de la mairie de Troyes. Elle a également participé à l'élection de Miss Lorraine en 2021, région où elle fait ses études.



Louison Thévenin lors de son élection dans l'Aube en 2019

Étudiante en deuxième en Master de droit fiscal à Metz, elle prépare en parallèle l'examen du barreau pour **devenir avocate**.

Inscrivez-

vous
gratuitement
et profitez
de nombreux
avantages !

Basketteuse de haut niveau

Accès à
tous

Passionnée de sport mais
également de voyage, elle a été
formée au **basket de haut niveau** à

Reims, après être passée par son

club formateur à Sainte-Savine.

Louison Thévenin sera d'ailleurs

sans doute une des plus grandes

Miss à concourir au titre suprême

Des newsletters du haut de ses 1m85.

thématisques La nouvelle Miss Champagne-

Nos concours Ardenne a également déjà participé
à plusieurs finales de concours

d'éloquence comme en avril dernier

Je m'inscris à celui « pour une paix durable »

organisé par le Jane Goodall

Institute

(<https://janegoodall.fr/notre-impact/actions-terrain-france/roots-shoots/concours-deloquence-pour-une-paix-durable/concours-deloquence-2023-2024/>). Elle considère

l'éloquence « *comme un voyage, une aventure qui la transporte à travers des expériences différentes, des émotions, des rencontres, des défis* ». Ce concours représentait pour elle bien plus que l'occasion de prendre la parole, « *il est porteur d'espoir, dans un monde incertain* ». Et en tant que voix de la jeunesse,

elle aimeraient pouvoir apporter sa pierre à l'édifice pour le rendre. Cette élection à Miss Champagne-meilleur ! Ardenne (<https://www.lunion.fr/id649825/article/2024-10-12/miss-champagne-ardenne-2024-retrouvez-toutes-les-photos-de-la-soiree>) est « *un bel aboutissement, un petit rêve qui se réalise* ». Le début aussi sans doute d'une nouvelle aventure en attendant la grande finale de Miss France, le 14 décembre à Poitiers au Futuroscope

Partage :

